

[Carta al patrono del Colegio de Malaga dando noticia del traslado de la Universidad de Alcalá a Madrid y de la decisión del traspaso de los colegiales a estudiar a Madrid] [Manuscrito]

[posterior a 1836].

Vol. encuadernado con 39 obras

Signatura: FEV-AV-M-01421 (21)

La obra reproducida forma parte de la colección de la Biblioteca del Banco de España y ha sido escaneada dentro de su proyecto de digitalización

<http://www.bde.es/bde/es/secciones/servicios/Profesionales/Biblioteca/Biblioteca.html>

Aviso legal

Se permite la utilización total o parcial de esta copia digital para fines sin ánimo de lucro siempre y cuando se cite la fuente

Habiendo trasladado la
 Universidad de esta Ciudad
 a Madrid, ha tenido abien
 el Colegio acordar y determi-
 nar que los Colegiales pasen
 a estudiar a la ~~Universidad~~ Madrid perso-
 nalmente y sin forma de
 Comunidad por no permitirle
 el estado de las rentas del Colegio
 y previo el permiso del S.
 Visitador Ord.^o y sin que por
 eso se entienda disuelto ni
 cerrado el Colegio:

Lo que comunico a V.
 para su inteligencia y gobi-
 erno, avisandole que el Cole-
 gio tratara de conservarle sus
 prerrogativas y derechos en
 cuanto lo permitan las
 Circunstancias

Sr. Patrono del Cole.^o de N.^{ra}

D. L.

